

Contexte et objectifs

Cette Assemblée de quartier s'est déroulée dans un format d'atelier d'émergence d'idées dans le cadre du Budget Participatif Saison 3 et du dispositif "Atelier de quartier". Une vingtaine de personnes se sont mobilisées pour cet événement.

Les objectifs de l'Assemblée de quartier étaient les suivants :

- Présenter le Budget Participatif (BP) et les Ateliers de quartier (ATQ)
- Accompagner les participant·es à formuler, développer et structurer leurs idées en croisant les regards habitants à l'expérience de la participation citoyenne
- Dans la mesure du possible, les aider à formaliser à l'écrit des idées abouties et pouvant être déposées au Budget Participatif ou transformées en Ateliers de quartier
- Réorienter vers d'autres dispositifs au besoin





Déroulé de l'activité

Après un temps d'inclusion qui a permis aux participant·e de se rencontrer, suivi d'une prise de parole de Christelle Wieder, l'élu référente du quartier, l'activité a pu commencer.

L'activité débute par une présentation rapide du dispositif “Atelier de quartier” et du Budget participatif (fonctionnement, étapes, critères de recevabilité). Ensuite, les participant·es ont pu s'adonner à l'atelier d'émergence d'idées en 3 étapes :

- La récolte d'idées : une “fiche-idée” est distribuée à chaque participant·e, chaque porteur·euse présente son idée aux autres personnes puis la classe dans un grand axe thématique (nature en ville, aménagement de la ville, mobilités, lien social, vie de quartier, culture)
- Le regroupement par thématiques : agent·es de la Direction de la Participation Citoyenne, agent·es de la Direction de Territoire et habitant·es travaillent ensemble au regroupement de toutes les fiches-idées dans des grandes thématiques
- La formalisation des projets pour les déposer au Budget Participatif ou en faire des Ateliers de quartier : cette étape consiste en la précision et le développement des projets pour qu'ils soient les plus aboutis possible.

A la fin de cet atelier collectif, un temps convivial autour d'un buffet a été proposé.



Résultats de l'activité

Ce travail de réflexion collective a permis aux habitant·es de déposer 7 projets au Budget Participatif Saison 3 pour le quartier Cronenbourg Nord.

